

Nach den Weißwürsten ging es sportlich zur Sache

BILLARD Mühlhausener Verein ermittelte en besten 8-Ball Spieler. Richard Huber gewann die interne Meisterschaft

MÜHLHAUSEN. Mit 18 aktiven Billardspielern – dies war Rekordbeteiligung – trugen die Billardfreunde Mühlhausens

jüngst die 8-Ball Vereinsmeisterschaften 2010 im Billardheim an der Hopfenstraße aus. Erstmals nach 2005

gewann wieder Richard Huber die Vereinsmeisterschaft. Doch bevor man sich sportlich betätigte, trafen sich die

Mitglieder zum Weißwurstfrühstück im Billardheim. Nach der Auslosung in zwei Gruppen ging es dann sportlich zur Sache.

Auf drei Gewinnspiele in der Gruppe, spielte jeden gegen jeden. Anschließend folgten die Platzierungsspiele der Gruppenbesten. Um Platz eins spielten dann die Gruppenersten, dabei bezwang in einem spannenden Match Richard Huber seinen Mannschaftskollegen Dieter Schuster mit 5:3 und wurde nach 2005 wieder erstmals 8-Ball Vereinsmeister der Billardfreunde Mühlhausen.

Platz 3 ging an Matthias Bräumann. Bräumann hatte seinen Gegner Steffen Schauwecker mit 5:0 abgeschossen.

Die weiteren Platzierungen: 5. Platz Andreas Ball, 6. Platz Benjamin Hart, 7. Platz Gerd Stefani und 8. Platz Anton Fischer. (zfi)



Vorsitzender Anton Fischer (l.) gratulierte dem Sieger der 8-Ball Vereinsmeisterschaft 2010 Richard Huber zum Erfolg. Weiter im Bild Dieter Schuster, Matthias Bräumann und Steffen Schauwecker. Foto: zfi